



Texte français:

## Liewenshaff

### Liewenshaff



„Liewenshaff“ heißt das Ausbildungszentrum des 1990 von Jean Fetz gegründeten Trägervereins „Päerd's Atelier“. Neben der Schule gibt es 5 praktische Ausbildungsbereiche: Küche, professionelle Raumpflege, Landschaftspflege und Gartenbau, Eisenwerkstatt und Agrarwesen.

Ein psychosoziales Ausbildungsteam beschäftigt sich mit der Arbeitsheraufnahme verhaltensauffälliger Jugendlicher ab 16 Jahren. Im Mittelpunkt der Erziehungsarbeit steht die sozialpädagogische Gruppe als Ort der Lebenserziehung. Es wird angestrebt, in der Gruppe die emotionalen Defizite aufzuarbeiten und eine

Stabilisierung herbeizuführen. Das abweichende Sozialverhalten wird im Gruppenzusammenhang positiv gesteuert, reflektiert und verändert. Umrahmt wird die Arbeit von Pädagogen, Sozialpädagogen, einer Psychologin und einer Sozialarbeiterin.

Gleichrangig neben der sozialpädagogischen Arbeit ist die Arbeitsheraufnahme in der Einrichtung fest verankert. Sie dient dazu, dass der Jugendliche sein Leben zukünftig selbstverantwortlich planen und wirtschaftlich absichern kann. Die erworbenen Fähigkeiten, Kenntnisse und Fertigkeiten setzen motivierende Kräfte frei, welche den Jugendlichen durch entsprechende Erfolgserlebnisse belohnen und zu seiner inneren Stabilisierung beitragen.

Die partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen dem Rotary Club Dierkirch-Ettelbruck und dem

„Liewenshaff“ ist vielschichtig. Zum einen sorgen wir seit seinem Bestehen für eine dauerhafte Förderung, die seit nunmehr 15 Jahren primär aus dem Erlös der „Rotary Castle Tour“ stammt. Dies bedeutet für das Ausbildungsteam Planungssicherheit und ebnet den Weg für Investitionen und Neuerungen.

Zusätzlich finanzieren wir seit 25 Jahren gemeinsam mit dem Rotary Club Luxembourg Horizon einwöchige Freizeitaktivitäten auf dem „Liewenshaff“ für Kinder aus Heimen und aus Flüchtlingsfamilien.

Im Gegenzug unterstützt uns der „Liewenshaff“ mit Cateringständen bei der Organisation der „Castle Tour“. Dieses gegenseitige Geben und Nehmen über mehr als einem Jahrzehnt resultiert aus großem Vertrauen und einer gelebten Freundschaft.

Quelle: <https://www.liewenshaff.lu/de/>



Scheckübergabe im Rahmen der Rotary Castle Tour



Ferienfreizeiten auf dem Liewenshaff